
当社に寄せられた航空機騒音等へのご意見等について（2024 年度第 1 四半期） 

 

日 付 場 所 対象該当機材 

4/2 － 小型機 

ご意見等 

小型機の騒音苦情について、高松空港 HP に掲載されている対応情報を見ているが、

一向に苦情がなくならないのはどうしてか。一般論だが、1 分ごとに上空を旋回されるの

は尋常ではないと思うがどう考えるか。自分は他の空港の周辺に住んでいるが、その空

港の騒音対策の参考にしたいと考えている。 

 

回答（対応）状況 

当空港は公共用であり、基本的に利用される方を制限できるものではなく、その結果

として、事実、訓練やその他の運航により空港周辺において騒音苦情が発生している。運

航者が特定できた場合に限るが、地域から騒音苦情等申し入れがあること、空港周辺地

域に配慮してもらいたい旨当社として運航者へ申し入れしているが、あくまでも運航者

のご理解ご協力を得ながら実施しているものであり、騒音を完全になくすことは難しい

と考えている旨説明し、ご理解いただきました。 

 

日 付 場 所 対象該当機材 

4/２ 綾歌郡綾川町滝宮 回転翼機 

ご意見等 

午前 9 時～10 時頃、ヘリコプターが非常に低空で飛行していた。どのような目的で飛

行したのか。 

 

回答（対応）状況 

送電線パトロールのために綾川町方面にヘリコプターを運航した事業者があり、その

旨お伝えしご理解いただきました。 

 

日 付 場 所 対象該当機材 

5/30 
かりんの丘公園辺り 

（満濃池北側） 
回転翼機 

ご意見等 

琴南町（現まんのう町）の辺りを飛行しているヘリコプター（赤白の模様）はどういっ

たものになりますか。長い時間飛んでいて少しうるさい。また、ここのところヘリコプタ

ーが毎日のように飛んでいる感じがする。 

 

回答（対応）状況 

当該機を調べたところ、香川県防災航空隊がかりんの丘公園で仲多度南部消防組合と

合同で訓練していることを確認し、その旨お伝えしました。また、苦情内容を香川県防災

航空センターに伝える旨説明し、ご理解いただきました。 

最近飛行しているヘリコプターは訓練飛行の可能性が高いことがわかったため、運航

者に地域に配慮した飛行を要請しました。 

 



日 付 場 所 対象該当機材 

6/27 不明 大型機 

ご意見等 

朝から晩まで飛行機の騒音がうるさくて不眠症だ。電気代を節約するため窓を開けて

いるとうるさいので、エアコンをすると電気代が馬鹿にならない。何とかしてほしい。空

港の運用時間はどうなっているのか。今朝は 7 時前に飛んでいた。夜は 22 時以降でも飛

んでいる。どうして許可するのか。民営化したから許可しているのか。福岡空港は少しで

も遅れたら飛べないのに。飛行機を利用しているのはお金持ちばかりで、私は 1 度も飛

行機を利用したことがないのに、どうしてこんな目に合わないといけないのか。知事は

チャーター便をどんどん増やしていくと言うが、うるさくなるばかりで住んでいる人の

ことも考えてもらいたい。機体がよく見えるところに住んでいるので、ANA は静かなほ

うだが、格安（航空会社の）航空機やチャーター機はうるさい。チャーター機は本当にい

らない。どうして便を増やすのか。民間会社は利益ばかり考えて、本当に住んでいる人の

ことを考えてほしい。上の人に伝えてほしい。 

 

回答（対応）状況 

不愉快な思いをされていることに謝罪をしたうえで、運用時間をお伝えし、高松空港

から 7 時前に飛行する可能性は低いこと、また、22 時以降の飛行は民営化前にもあった

ことをお伝えしました。 

また、苦情内容を航空会社や社内でも共有し上にも伝える旨お伝えしました。 

 

 


